

## **El Presidente asegura que el Consejo Estatal de Personas Mayores tendrá voz en el Pacto de Toledo**

20 de mayo de 2009

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, ha clausurado el tercer congreso del Consejo Estatal de las Personas Mayores, celebrado en Madrid. Allí se ha comprometido a aprobar el próximo año un plan integral de envejecimiento activo y ha garantizado que el Consejo Estatal de las Personas Mayores participará en las negociaciones del Pacto de Toledo.

En sus palabras de clausura del Congreso, cuyo lema es "Progreseemos juntos. Una sociedad de todos y para todos", el Presidente ha agradecido y reconocido a las personas mayores la aportación que han hecho a nuestro país.

Ante los cerca de 700 delegados, procedentes de toda España, que han acudido a este Congreso, José Luis Rodríguez Zapatero se ha comprometido a que el Consejo Estatal de las Personas Mayores esté "con voz fuerte" en las negociaciones sobre el Pacto de Toledo.

Además, pidió su colaboración para la redacción de un Libro Blanco en el que se basará el "plan integral de envejecimiento activo" que el Ejecutivo quiere llevar a cabo el próximo año.

El Presidente subrayó que España es uno de los países con mayor expectativa de vida y en este punto dijo que su abuela materna vivió 103 años y la paterna 101.

Tenemos más de diez millones de personas mayores de 60 años y siete mayores de 65, lo cual es un "caudal extraordinariamente positivo" para nuestro país.

El Presidente recordó que las pensiones mínimas han subido un 30% en los últimos cuatro años y señaló que debemos seguir mejorándolas e incrementando su cuantía.

Además, quiso lanzar "desde la objetividad" un mensaje de confianza y futuro porque la Seguridad Social está "más fuerte que nunca" en España, ya que cuenta con un fondo de reserva de 58.000 millones de euros. Nunca como ahora, añadió, hemos tenido 2,7 activos por cada pensionista.

También se refirió Rodríguez Zapatero a la Ley de Dependencia pues, aunque "lleva su tiempo", está desarrollándose. Ya hay cerca de 800.000 personas evaluadas, a 600.000 se les han reconocido derechos y 400.000 ya están recibiendo prestaciones, informó.

Vídeos asociados:

- [Intervención del presidente del Gobierno 27:56](#)
- [Visita del Presidente a la vivienda accesible para personas mayores 03:34](#)